

## Amusons-nous!

## PREMIERE ETAPE

To make plans, you'll need to use some activities, the article **le** with days of the week, the verb **aller**, and the names of some places around town.

## VOCABULAIRE

Activities *Pupil's Edition, p. 153*

1 Marie-Claude and her friends are trying to decide what to do this afternoon. Match each of their remarks on the left with Marie-Claude's suggestion from the column on the right.

- |  |                                 |
|--|---------------------------------|
| _____ 1. J'adore le sport.               | a. On va voir une pièce?        |
| _____ 2. Je fais du théâtre au lycée.    | b. On va voir un film?          |
| _____ 3. J'aime bien faire les magasins. | c. On va faire un pique-nique?  |
| _____ 4. J'ai faim.                      | d. On va voir un match de foot? |
| _____ 5. J'aime beaucoup le cinéma.      | e. On va à une boum?            |
|  | f. On va faire les vitrines?    |

2 Complete this conversation between Olivier and his friends with expressions from the box below.

voir un match	faire les vitrines	voir une pièce	aller à une boum
faire une promenade	manger quelque chose	faire un pique-nique	

OLIVIER Alors, les copains, qu'est-ce que vous faites demain?

HELENE Moi, je vais aller au parc avec mes cousines. On va acheter des sandwiches et des fruits et on va (1) \_\_\_\_\_. Tu veux venir avec nous?

ERIC Bof, ça ne me dit rien. Je préfère aller (2) \_\_\_\_\_ au stade. Montpellier contre Arles. Ça va être super. Et toi, Claudine, qu'est-ce que tu vas faire?

CLAUDINE Je vais aller au jardin du Peyrou. J'ai envie de

(3) \_\_\_\_\_ avec mon chien.

MAEVA Moi, je voudrais m'acheter une nouvelle robe pour samedi soir, alors, je crois que je vais (4) \_\_\_\_\_. Et samedi soir, je vais danser. Je vais (5) \_\_\_\_\_ chez des amis.

OLIVIER Dites, vous savez qu'il est déjà midi. On va (6) \_\_\_\_\_ au Café des Trois Grâces?

ERIC D'accord, allons-y.

## Note de Grammaire

Using **le** with days of the week

*Pupil's Edition, p. 153*

Use **le** with a day of the week to say that you do an activity every week on that day.

**Le vendredi**, je fais du jogging. *On Fridays (every Friday), I go jogging.*

Use the day of the week without **le** to say what you're going to do on a specific day.

Je vais voir une pièce **jeudi**. *I'm going to see a play Thursday (this Thursday, not every Thursday).*

**3** Tell whether these teenagers are talking about specific plans for one day or things they do on a regular basis by circling the correct response.

EXAMPLE Prosper «Vendredi, je vais aller à une boum avec Charles.»

a. this Friday

b. every week

- Joëlle «Le lundi, je fais du tennis avec mon ami Gilles.»  
a. this Monday                      b. every week
- Hamidou «Jeudi, je vais regarder un match de foot à la télé.»  
a. this Thursday                      b. every week
- Li «Je vais aller à une boum samedi.»  
a. this Saturday                      b. every week
- Francine «Mardi après-midi, Paul et moi, on va faire les vitrines.»  
a. this Tuesday                      b. every week
- Xavier «Guillaume et moi, on fait du jogging le dimanche.»  
a. this Sunday                      b. every week

**4** Read Karim's letter to Florent. Then underline the activities Karim does on a regular basis and circle the activities he plans to do only once.

*Cher Florent,*

*Je suis désolé mais je ne peux pas faire de vélo avec toi mercredi. Tu sais, je suis très occupé pendant la semaine. Le lundi soir, je joue au foot. Le mardi, je fais de la photo après l'école. Mercredi, je vais à un concert de jazz avec mes parents. Jeudi, je vais au cinéma avec ma cousine. D'habitude, le jeudi, je joue au tennis avec Luc, mais il a un examen de maths vendredi. On peut peut-être faire du vélo ce week-end. Je n'ai rien de prévu pour samedi après-midi. Et toi? Réponds-moi vite!*

*Karim*

**Grammaire** The verb **aller** *Pupil's Edition, p. 154*

je vais	nous <b>allons</b>
tu vas	vous <b>allez</b>
il/elle/on va	ils/elles <b>vont</b>

- You can use **aller** to tell that you're going to a place.  
Je **vais** au café.
- You can also use **aller** with an infinitive to tell what you're going or not going to do.  
Je **vais étudier** ce soir. Je **ne vais pas étudier** ce soir.

**5** Marcelle is writing to her friend Olivia about her plans to visit her friend Yvonne, in Paris. Complete her letter with the correct forms of the verb **aller**.

*Chère Olivia,*  
*Ce week-end, je (1) \_\_\_\_\_ à Paris pour rendre visite à Yvonne. On (2) \_\_\_\_\_ aller voir une pièce vendredi soir. Les copines d'Yvonne (3) \_\_\_\_\_ nous retrouver au café après la pièce. Yvonne fait du jogging le samedi. Donc, samedi matin, on (4) \_\_\_\_\_ aller au parc. Dimanche, nous (5) \_\_\_\_\_ faire un pique-nique avec Luc, le cousin d'Yvonne. Super, non? Et toi, qu'est-ce que tu (6) \_\_\_\_\_ faire ce week-end?*  
*Marcelle*

**6** Tell what four of these people are going to do this weekend.

je	aller	regarder un match à la télé
Estelle et Monique		faire les vitrines
Mes amis et moi, nous		étudier
Mon prof de français		faire le ménage
Fatima		aller voir un film
		aller à une boum
		???

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_
4. \_\_\_\_\_

# VOCABULAIRE

Places around town *Pupil's Edition, p. 156*

7 Lucien won tickets for the football game on Saturday and he's trying to find someone to go with him. Unfortunately, his friends have made other plans. Read their notes and then complete the statements that follow with the correct names.

*Désolée, Lucien. Je vais au cinéma samedi soir. — Danielle*

*Je ne peux pas aller au match samedi soir. Je vais au théâtre avec mes parents. — Bruno*

*Désolé, Lucien. Je vais au musée avec Stéphanie. — Hugues*

*Samedi soir, je vais au centre commercial avec des copains. — Alain*

1. \_\_\_\_\_ is going shopping.
2. \_\_\_\_\_ is going to the movies.
3. \_\_\_\_\_ is going to see an art exhibit.
4. \_\_\_\_\_ is going to see a play.

8 Answer these questions about Guy's plans for the week in French.

	lundi	mardi	mercredi	jeudi	vendredi	samedi	dimanche
	<i>aller</i>	<i>aller</i>	<i>faire une</i>	<i>étudier</i>	<i>aller</i>	<i>déjeuner</i>	<i>faire de la</i>
	<i>voir un</i>	<i>voir un</i>	<i>promenade</i>		<i>voir une</i>	<i>avec Mai</i>	<i>natation</i>
	<i>match</i>	<i>film</i>			<i>pièce</i>		

1. Quand (*When*) est-ce que Guy va à la piscine? \_\_\_\_\_
2. Quand est-ce qu'il va au stade? \_\_\_\_\_
3. Quand est-ce qu'il va au théâtre? \_\_\_\_\_
4. Quand est-ce qu'il va au cinéma? \_\_\_\_\_
5. Quand est-ce qu'il va à la bibliothèque? \_\_\_\_\_
6. Quand est-ce qu'il va au café? \_\_\_\_\_

CHAPITRE 6 Première étape

**9** Several exchange students will be visiting your area. Tell at least one place they will probably go, in French, based on their interests.

1. Hugues likes to swim. \_\_\_\_\_
2. Nathalie likes sports. \_\_\_\_\_
3. Marc loves to see plays. \_\_\_\_\_
4. Ahmed likes animals. \_\_\_\_\_
5. Anne likes shopping. \_\_\_\_\_
6. Odile likes movies. \_\_\_\_\_

**Grammaire** Contractions with à *Pupil's Edition, p. 157*

The preposition à usually means *to* or *at*. It combines with **le** to form the contraction **au**.

à + le = au Je vais **au** stade.

A combines with **les** to form the contraction **aux**.

à + les = aux Après, je vais **aux** Invalides.

A doesn't contract with **l'** or **la**.

Dimanche, je vais **à la** piscine et **au** stade. Lundi, je vais **à l'**école.

**10** Magali and her classmates are telling one another where they plan to go on Saturday. Complete their statements with **à la**, **à l'**, **au**, or **aux**.

1. Je vais aller \_\_\_\_\_ école.
2. Pas moi! Je vais \_\_\_\_\_ stade.
3. Moi, je préfère aller \_\_\_\_\_ Tuileries.
4. Moi, je vais \_\_\_\_\_ Maison des jeunes. C'est plus cool.
5. Et moi, je vais aller chercher des livres \_\_\_\_\_ bibliothèque.
6. Je vais voir une pièce \_\_\_\_\_ théâtre.

**11** Tell three activities you plan to do this weekend and when and where you will do each activity.

EXAMPLE Vendredi soir, je vais voir un match au stade.

---

---

---

---

---

---